

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 18 février 2025



Mars Bleu – Ensemble contre le cancer colorectal

Le CHU de Nantes sensibilise la population au dépistage du cancer colorectal à l'occasion de Mars Bleu. Rendez-vous le mardi 11 mars de 10h à 16h dans le hall de l'Hôtel-Dieu pour rencontrer des professionnels et récupérer un kit de dépistage gratuitement.

Le mois de mars est consacré à la prévention et au dépistage du cancer colorectal, une maladie qui touche chaque année **plus de 43 000 personnes en France** et entraîne près de **17 000 décès**. Pourtant, **défecté à un stade précoce, ce cancer peut être guéri dans 9 cas sur 10**. C'est pourquoi le dépistage est une arme essentielle contre cette maladie.

Simple, rapide et gratuit, le dépistage du cancer colorectal peut être réalisé chez soi grâce à un kit spécifique. Ce test, pris en charge à 100 % pour les personnes de 50 à 74 ans, permet de **défecter des lésions précancéreuses ou un cancer à un stade précoce**, augmentant ainsi les chances de guérison.

Dans le cadre de Mars Bleu, une rencontre avec les professionnels du CHU de Nantes aura lieu le 11 mars. Cet événement sera l'occasion d'échanger avec des spécialistes et de s'informer sur l'importance du dépistage. **Une distribution de kits de dépistage gratuits sera également organisée pour encourager un maximum de personnes à réaliser ce geste simple.**



Mardi 11 mars 2025

10h – 16h

Hall d'accueil de l'Hôtel-Dieu

Place Alexis Ricordeau – Nantes

Tram : Hôtel-Dieu

Dépistage

Stand d'information sur le dépistage du cancer colorectal

Présentation du kit – informations sur la coloscopie

Présence du Centre de dépistage des cancers

Pour qui ? Pour tous !

Entrée libre

DÉPISTAGE
DESCANCERS
Centre de coordination
Pays de la Loire



A propos du CHU : Au cœur de la Métropole Nantaise, le CHU de Nantes compte près de 13 000 collaborateurs qui contribuent au rayonnement des valeurs du service public hospitalier : égalité, continuité, neutralité et adaptabilité. Avec ses neuf établissements, le CHU de Nantes constitue un pôle d'excellence, de recours et de référence aux plans régional et interrégional tout en délivrant des soins courants et de proximité aux 800 000 habitants de la métropole Nantes/Saint-Nazaire. Situé sur la rive sud de la Loire, un nouvel hôpital verra le jour en 2027. Plus grand projet hospitalier actuellement conduit en France, il sera le socle du futur quartier de la santé, un projet de dimension européenne. Avec 1 417 lits et 296* places ainsi qu'une augmentation de lits en soins critiques (10%), le nouvel hôpital proposera 64% de séjours en ambulatoire dans un environnement plus moderne, connecté, écologique et confortable, tant pour les patients que les professionnels.

*activités de court séjour réparties sur les sites Ile de Nantes et Hôpital Nord Laennec

Contact Presse

Zakaria Gambert

zakaria.gambert@chu-nantes.fr

07 77 25 95 47